



Die Menschen trauen sich wieder zu investieren: Dieses Signal ging von der Immobilienfachmesse im Hotel Stadt Norden aus.

FOTO: HEIN

Immobilienmesse findet großen Anklang

NORDEN - Eine rundum positive Bilanz haben die Organisatoren der siebten Norder Immobilienfachmesse gezogen. Zahlreiche Interessierte nutzten gestern das Angebot, um sich von den Fachleuten

in allen Fragen rund um den Häuser-, Grundstücks- und Wohnungsmarkt zu informieren. Auch viele Auswärtige hätten die Messe besucht, sagten die Veranstalter.

Besonders gefragt sind of-

fensichtlich barrierefreie Objekte. Sie stoßen nicht nur bei Älteren auf großes Interesse. Aber auch als krisenfeste Anlageobjekte genießen Immobilien wieder eine hohe Wertschätzung (Seite 4).